

1,100 favorecidos por Ley Amnistía

Dentro de todo proceso de pacificación, una Ley de Amnistía es de mucha importancia, ya que se ofreció la oportunidad a los alzados en armas de cambiar de actitud e incorporarse a la vida pacífica de la nación.

Así se expresaron los miembros de la Junta de Amnistía, Dr. Kirio Waldo Salgado y monseñor Frey Delgado, al comentar la significación y el grado de triunfo que obtuvo la ley mientras estuvo en vigencia hasta el día de ayer.

Alrededor de 1,100 personas fueron favorecidas por la Ley de Amnistía en sus dos meses de vigencia, la cual fue apoyada por

el Comité de Rehabilitación el cual seguirá funcionando para proteger a los amnistiados que decidan ampararse a su protección. Este comité integrado por los ministerios de Salud Pública, Defensa y las instituciones ISTA y CONADES, ha ofrecido protección, vestido, alimentación y asistencia médica a las 243 personas que se encuentran en la Feria Internacional.

El Dr. Salgado manifestó su profundo agradecimiento a todas las instituciones estatales, de la empresa privada y a los medios de comunicación por el apoyo que se

Pasa a la página 36

Ayuda de la CEE buscarán para CA.

De mucho provecho para Centroamérica y especialmente para nuestro país, serán las gestiones que se harán en Bruselas, por parte del Banco Centroamericano de Integración Económica, con el fin de obtener ayuda financiera de la Comunidad Económica Europea.

La noticia fue proporcionada ayer por el ministro de Economía, Dr. José Manuel Pacas, quien junto con el presidente del Banco Central de Reserva, Lic. Alberto Benítez Bonilla, asistió la semana pasada a una reunión del BCIE en Guatemala.

En la misma reunión, dijo, fue electo el

Niños salvadoreños a familias de esa nación. Ayer sostuvieron una reunión con funcionarios salvadoreños en la cancillería.

presidente del Banco Centroamericano, de acuerdo a las modificaciones al sistema constitutivo que dispone de hoy en adelante: un presidente, así como un presidente y un director por cada país. El nombramiento recayó en el Lic. Dante Gabriel Ramírez, de Honduras.

El BCIE volverá a reunirse el 1 de septiembre para la toma de juramentación y de posesión del nuevo presidente de la institución.

Dio a conocer el Dr. Pacas que se han dado instrucciones al Directorio del BCIE,

Pasa a la página 41

Decomisan armas de alto poder en gran cantidad

Lote de armas y equipos de radiocomunicación fue decomisado ayer en una "casa de seguridad" del FMLN en la Col. San Mauricio al norte de Ciudad Satélite, por el Ejército, informa COPREFA.

Según los datos que dio a conocer ayer el vocero oficial del Ejército, el descubrimiento de la citada "casa de seguridad" de la subversión, se efectuó gracias a informes que proporcionó la ciudadanía, sobre las actividades sospechosas de individuos que llegaban regular-

Pasa a la página 23



INAUGURA CURSILLO. Se inaugura en el Ministerio de Planificación y Coordinación del Desarrollo Económico y Social, el cursillo sobre "Técnicas de Archivo y Manejo de Correspondencia", que tendrá una duración de dos semanas. Inaugura el evento, en nombre de los titulares de ese ramo, la jefa de Relaciones Públicas, señora Gloria Carballo. Presentes funcionario y expositores.

Campaña Scout a nivel nacional

Recolectar 300 toneladas mensuales de papel periódico, equivalente a 3,600 toneladas anuales, es la meta de la "Campaña Permanente de Recolección de Papel Periódico", informaron dirigentes de la Asociación de Scouts de El Salvador, en visita a LA PRENSA GRAFICA.

La delegación integrada por el jefe scout nacional, Sr. Carlos Escobar; Lic. Rolan-

do Duarte, presidente del Consejo; el Sr. Mariano Novoa, vice-presidente; el Lic. Guillermo Guido, comisionado de publicidad, y Juan González Gamero, comisionado, informaron que para salir adelante el Movimiento Scout a nivel nacional cuenta con con 5,000 elementos, incluyendo: lobatos, scouts, rovers, scouters y miembros de comités.

Pasa a la página 37



DISERTA. El Dr. Guillermo Reyes, diserta sobre la anatomía, histiología y fisiología de la piel, en el inicio de la semana cultural organizada por la Asoc. de Cosmetólogos.

Cesantes más de 40 en Agricultura

Más de 40 personas, entre personal técnico, administrativo y de servicio quedó cesante desde el pasado 10. de agosto en el Ministerio de Agricultura y Ganadería.

Los despedidos piden tanto al gobierno, como a las comisiones de Derechos Humanos investigar con ellos propios su situación. Exponen que desde hace como dos años son empleados del Proyecto de Desarrollo Integral de las Empresas Campesinas de la Reforma Agraria del MAG.

La nota de despido de técnicos, personal administrativo y de servicio del programa

Pasa a la página 33



CONGRESISTAS DE E.U. Grupo de congresistas norteamericanos visita al mandatario salvadoreño Dr. Alvaro Magaña. El grupo, integrado por Thomas Carper, Jeffrey Poy-

ce, Edward Markes y otros, fue recibido por el presidente salvadoreño en Casa Presidencial. Dialogaron sobre aspectos de importancia en la conducción de la política de cooperación de E.U.-El Salvador.

Analizan indemnización universal a Congreso

Algunos de los problemas que vendría a ocasionar la llamada indemnización universal expuso la Asociación Salvadoreña de Empresas de Seguros, por intermedio de su representante el Lic. Roberto Ortiz Avalos, ante la Asamblea Constituyente.

La mencionada asociación hace ver que disposiciones como la contenida en el nu-

meral 11 del Art. 38 del proyecto de la nueva Constitución Política, que contempla la indemnización al trabajador al terminar el contrato de trabajo por cualquier causa, podría dar lugar a los efectos siguientes:

a) La creación inmediata de enormes pasivos laborales en las empresas; b) La

Pasa a la página 33

Vía electoral como solución, se acuerda

Solidarización con los esfuerzos con realizan sectores políticos y sociales de El Salvador, Guatemala y Panamá, para encontrar una solución a través de la vía electoral, firmaron los asistentes en Encuentro para la Democracia, la Paz y la Justicia Social en Centroamérica y Panamá, realizado en San José, Costa Rica.

Al mismo asistieron políticos, sindicalistas, empresa-

rios, profesionales, educadores, comunicadores sociales y religiosos de toda el área de Centroamérica y el Caribe. Todos ellos deliberaron sobre el bienestar espiritual y económico del pueblo centroamericano, el respeto a la libertad de decidir su destino y de ejercer sus derechos ciudadanos, dentro de un sistema democrático de justicia social, de paz y de

Pasa a la página 37